

Baden-Württemberg

Neues Führungsduo beim NEV

[15.12.2011] Der Neckar-Elektrizitätsverband (NEV) will die Übernahme der Stromverteilnetze weiter vorantreiben. Dies beschloss die Verbandsversammlung. Zudem wurde ein neuer Vorsitzender gewählt.

Jürgen Zieger (SPD) ist neuer Vorsitzender des Neckar-Elektrizitätsverbands (NEV). Die Verbandsversammlung wählte den Oberbürgermeister der Stadt Esslingen mit großer Mehrheit. Als neuer Geschäftsführer des kommunalen Zweckverbands, dem 176 Kommunen angehören, wurde Rüdiger Braun bestimmt. Der langjährige Bürgermeister von Abstatt kündigte eine Neuausrichtung des Neckar-Elektrizitätsverbands an. Dabei stünden die Chancen der Energiewende im Vordergrund, so Rüdiger Braun. Die Verbandsversammlung beschloss auch, eine mehrheitliche kommunale Übernahme der Stromverteilnetze im Verbandsgebiet über Beteiligungsverträge mit der EnBW Regional AG und der Süwag weiter voranzutreiben.

(al)

Stichwörter: Politik, Jürgen Zieger, Neckar-Elektrizitätsverband, Rüdiger Braun